

BAB I PENDAHULUAN

Latar Belakang

Menurut Badan Pusat Statistik Indonesia Jumlah penduduk Indonesia tahun 2020 sebesar 269.603.400 jiwa, meningkat sebesar 2.691.500 jiwa dari tahun 2019. Jumlah penduduk yang meningkat mempengaruhi kebutuhan akan pemenuhan gizi masyarakat. Semakin tinggi kesadaran masyarakat Indonesia akan kebutuhan gizi tentu berpengaruh terhadap permintaan produk-produk peternakan sebagai sumber utama protein hewani (Hadi *et al.* 2011). Komoditi peternakan yang memberikan kontribusi yang cukup besar terhadap gizi masyarakat Indonesia salah satunya adalah ternak kambing. Menurut Badan Pusat Statistik adanya peningkatan populasi kambing khususnya di wilayah Daerah Istimewa Yogyakarta pada tahun 2019 hingga 2021. Peningkatan populasi kambing ini menunjukkan adanya peningkatan peminatan masyarakat terhadap ternak kambing di wilayah D.I Yogyakarta.

Perlunya penelitian ini dilakukan adalah untuk mengetahui jenis kambing yang diminati masyarakat Kabupaten Gunungkidul. Hasil penelitian ini menjadi salah satu bahan pertimbangan masyarakat baik peternak atau pedagang kambing untuk memanfaatkan kambing sebagai pokok kegiatan perekonomian. Selain itu penelitian ini juga bertujuan untuk mengenalkan seperti apa kambing lokal yang ada di Gunungkidul, agar kambing lokal yang ada sekarang tetap dipertahankan keberadaannya. Keberadaan kambing lokal yang ada sekarang bisa menjadi pengetahuan bagi generasi penerus agar mengetahui dan bisa meneruskan merawat dan

memelihara kambing lokal sebagai salah satu penunjang perekonomian penting untuk masyarakat.

Banyaknya jenis kambing yang dipelihara masyarakat disebabkan oleh banyaknya persilangan yang dilakukan. Masyarakat biasanya asal mengawinkan kambing, yang penting tujuan untuk mengawinkan kambing tercapai maka jenis kambing apapun akan dikawinkan. Proses seperti ini menyebabkan permasalahan baru, yaitu sulitnya menemukan kambing murni yang dipelihara masyarakat. Permasalahan ini ditambah dengan sulitnya mendapatkan data-data terkait jenis kambing, data yang ada hanya menampilkan jumlah kambing tanpa menyertakan jenis kambing yang ada.

Pengetahuan tentang jenis-jenis kambing sangat perlu dimiliki oleh peternak, hal ini bertujuan untuk mengetahui seperti apa perlakuan dan perawatan yang perlu dilakukan oleh peternak terhadap hewan yang dipelihara. Mengetahui jenis kambing yang dipelihara juga bermanfaat bagi peternak untuk menyiapkan kandang dan pakan hewan ternak yang sesuai.

Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi sifat fisik kambing yang banyak dipelihara di Gunungkidul, mengetahui jenis kambing yang banyak dipelihara di Gunungkidul.

Manfaat Penelitian

Manfaat penelitian ini yaitu, dapat memberikan informasi mengenai karakteristik kambing yang dipelihara di Gunungkidul.